



DER BÜRGERMEISTER der MARKTGEMEINDE BAD BLEIBERG

— Naturparkgemeinde —

Bad Bleiberg, den 15.12.2021

Glück auf!

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger,

das Jahr 2021 knüpfte mit seinen Herausforderungen (Schneemassen und Covid) nahtlos an das Vorjahr an. Viele Feiern und Veranstaltungen sind der Pandemie zum Opfer gefallen und so kann auch der Bürgerempfang 2022 leider nicht abgehalten werden.

Trotzdem kann das Resümee insgesamt mehr als positiv ausfallen. Mit den Umbauten des „Vivea Gesundheitshotel Bad Bleiberg“ und der derzeit laufenden Umstrukturierung des Bleibergerhofs in das neue „Bleib Berg Health Retreat“ gab es ein klares Bekenntnis zweier Leitbetriebe zu unserem Hochtal.

Ein ungeahnter Erfolg war das Projekt Spitzhalde, mit welchem insgesamt sieben Familien ihren Traum vom Eigenheim einen Schritt nähergekommen sind. Trotz der massiven Preissteigerungen konnten auch viele Straßen saniert werden.

Mit einem positiven Blick ins neue Jahr mit vielen interessanten Projekten im Bereich Sport, Familie, Kultur, Energiezukunft und Katastrophenschutz wünsche ich allen einen guten Start ins Jahr 2022. Ich hoffe und freue mich darauf, dass auch das gesellschaftliche Leben mit allen Festen und Traditionen hoffentlich bald wieder Fahrt aufnimmt.

Entsorgungsmöglichkeit für Christbäume

Auch heuer können Sie Ihren Christbaum wieder am Areal der Familie Oberrauner entsorgen, und zwar südlich der Landesstraße beim Gasthaus Oberrauner bzw. der Autowerkstatt.

Bitte deponieren Sie den Baum nicht neben der Landesstraße, sondern direkt bei der Hackschnitzelanlage und entfernen Sie vorher unbedingt jeglichen Baum schmuck und Lametta!

Müllabfuhrkalender 2022

Im Anhang finden Sie den Müllabfuhrkalender für das kommende Jahr 2022.

Unser Gemeindegebiet ist auf Grund der Größe und dementsprechenden Weite in zwei Abfuhrbereiche geteilt. Der Abfuhrkalender wird doppelseitig, je Abfuhrbereich bedruckt, ausgesendet. Deshalb achten Sie bitte darauf, dass Sie den für Ihren Bereich geltenden Abfuhrkalender verwenden. Die Abfuhrkalender sind während der Parteienverkehrsstunden im Gemeindeamt auch abholbar. Ebenso stehen sie auf der Homepage unter [www.bad-bleiberg.gv.at/ Bürgerservice/Müllbeseitigung](http://www.bad-bleiberg.gv.at/Bürgerservice/Müllbeseitigung) zum Herunterladen bereit.

Feuerwerke Silvesternacht

Anlässlich des bevorstehenden Jahreswechsels und den damit verbundenen, traditionellen Feuerwerken (Abbrennen pyrotechnischer Gegenstände) in der Silvesternacht, darf wieder höflich auf Folgendes aufmerksam gemacht werden:

Der § 38 Pyrotechnikgesetz 2010 idGF. besagt unter anderem, dass die **Verwendung pyrotechnischer Gegenstände** der Kategorie F2 (Kategorie F2: Feuerwerkskörper, die eine geringe Gefahr darstellen, einen geringen Lärmpegel besitzen und die zur Verwendung in abgegrenzten Bereichen im Freien vorgesehen sind) und auch der höheren Kategorien F3 und F4 (d. s. Feuerwerkskörper mittlerer und großer Gefahr) **im Ortsgebiet grundsätzlich verboten** ist. (Nur der Bürgermeister kann mit Verordnung bestimmte Teile des Ortsgebietes von diesem Verbot ausnehmen.)

Außerdem ist die Verwendung pyrotechnischer Gegenstände und Sätze innerhalb und in unmittelbarer Nähe von Kirchen, Gotteshäusern, Krankenanstalten, Kinder-, Alters- und Erholungsheimen sowie Tierheimen und Tiergärten verboten.

Grundsätzlich wird aus Gründen des Umwelt- und Tierschutzes angeraten, das Abbrennen von Feuerwerken bzw. Feuerwerkskörpern in der Silvesternacht zu überdenken, da dies bekanntermaßen zu einer erheblichen Feinstaubbelastung und Verängstigung zahlreicher Tierarten führt. Wer gegen die vorgenannten Gesetzesvorschriften und Verordnungen verstößt, wird nach dem Verwaltungsrecht bestraft.

Unabhängig von den vorgenannten Regeln können aktuelle Erlässe der übergeordneten Bundes- und Landesbehörden gelten, welche nach Erscheinen des vorliegenden Bürgermeisterbriefs veröffentlicht werden. Wir ersuchen die Bürgerinnen und Bürger dies zu beachten.

Zum Schluss ein Danke!

2
Danke! an unsere Hausärzte für ihren Beitrag zur Bekämpfung der Corona-Pandemie! Sie sind weiterhin bemüht, nach telefonischer Vereinbarung allen Impfwilligen die erforderliche Impfung zu verabreichen.

Danke! an **alle** Beschäftigten in systemrelevanten Berufen, die die Bevölkerung in dieser schwierigen Zeit begleiten!

Danke! im Namen aller Bedürftigen für die Unterstützung bei unserer „Keksausstecher-Aktion“. Das Interesse war (und ist) sehr groß und Ihre Beiträge äußerst großzügig!

Friedenslicht

Die Abholung am 24. 12. wird bei unseren Freiwilligen Feuerwehren wieder ab ca. 10 Uhr möglich sein.

Hinweisen möchten wir noch darauf, dass das Gemeindeamt am 24. Dezember (Freitag) geschlossen ist. Am 27.12.2021 sind wir gerne wieder für Sie erreichbar.

Am 31.12.2021 gelten die üblichen Parteienverkehrsstunden von 8:00 bis 12:00 Uhr.

IN DIESEM SINNE WÜNSCHE ICH ALLEN
ERHOLSAME UND BESINNLICHE WEIHNACHTEN,
VIEL SCHÖNE ZEIT MIT EUREN FAMILIEN
UND EIN GESUNDES, ERFOLGREICHES JAHR 2022!

MIT EINEM HERZLICHEN „GLÜCK AUF!“
IHR BÜRGERMEISTER CHRISTIAN HECHER

